

**2729/AB XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 09.09.2009**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

## **Anfragebeantwortung**

Die Abgeordneten zum Nationalrat Heinz-Christian Strache, Kolleginnen und Kollegen haben am 9. Juli 2009 unter der Zl. 2693/J-NR/2009 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Sicherheit von Ministerbüros“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

### **Zu den Fragen 1 bis 3:**

Seit der Übersiedlung in die neuen Räumlichkeiten des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) im Jahr 2005 gab es keinen Einbruch in ein Büro meines Ministeriums.

### **Zu den Fragen 4 bis 6:**

Ja

### **Zu Frage 7:**

Im Juni 2009

### **Zu Frage 8:**

Die Abteilung I.9 (Sicherheitsangelegenheiten) ist für die Sicherheit des BMeiA zuständig.